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辽宁省体育运动技术学院副院

长杨进30日晚表示，关于奥运冠军姚

景远举报辽宁举重队主教练姜雪辉

一事，辽宁省体育局已成立了由纪检

监察等部门组成的调查组，就举报事

件展开全面调查。

3月27日晚，洛杉矶奥运会男子

举重冠军、辽宁举重队教练姚景远与

女子举重世界冠军、原辽宁队队员孙

彩艳共同署名，在网上发表了对辽宁

举重队总教练姜雪辉的公开举报信。

举报的内容是姜雪辉克扣队员营养

费，以及对他教练资格提出质疑。

据记者了解，姚景远已确认实名

举报信是自己和孙彩艳共同写的，而

姜雪辉则对克扣营养费和弟子两次

涉嫌兴奋剂事件予以否认。

据新华社电

青年报记者 杨羡之

本报讯 经过了两周的休整，本周

五，申花便将客场挑战北京国安。对手

强大的实力，一贯闻名的“ 魔鬼主场”

工体，以及绕之不去的“ 京沪对战”压

力，毫无疑问，这将是申花开赛以来最

为艰难的一场比赛。对此，哪怕本场输

球，申花上下也是做好了心理准备。

复仇？要跟对手硬碰硬
京沪对决，从来是中超赛场上避

之不去的话题。再加上本赛季两支球

队交出的强势答卷，无疑让这次相

遇，显得分量十足。可对于申花而言，

周五的这场比赛，堪称一场复仇之

战。上个赛季被对手双杀，尤其是坐

镇虹口，更是被国安以3:0轻松带走胜

利。算上这些年的恩恩怨怨，赛前，从

申花球迷别出心裁做的一张复仇者

联盟的海报，便足可见本场比赛的

“ 特殊意义”。

“ 肯定是要跟他们硬碰硬地踢

的，虽然这是一场正常的比赛，而且联

赛刚刚开始，结果并不会有什么太大

的影响。但是对于我们来说，赢球就是

目标。”一位队中的老队员向记者直

言。

不过，话虽如此，队员们目前的心

态，倒是还颇为平和。“ 最近这周我们

主要是做体能和对抗训练，还没有针

对他们做出什么专门性的部署。不过

我相信主教练接下来几天一定会有所

安排的，我们自然是想赢，但是也知道

很难打，所以不会给自己过多的压

力。”一位队员说。记者同时也获悉，

观看完国安此前几场比赛的录像带之

后，申花主帅吉洛在感慨对手实力强

劲之余，也是直言不讳地表示，队员们

必须拿出更高的专注度应对比赛。

艰难！胜负只有五五开
正如队员们所言，这是一场无比

艰难的比赛。亚冠中超双线作战5胜1

平仅丢1 球的表现，证明了本赛季的国

安，依然是争冠的热门球队之一。并且

工体一贯的气氛，也会多少给队员们

造成些心理影响。

对于本场比赛，记者从申花内部

获悉，胜负大概只在五五开，乃至更

低。“ 说实话，他们的实力确实在我们

之上。其实我们对于他们也算非常熟

悉了，那拨人磨合了这么多年，而且每

年都有补充新的战斗力，这是一支非

常稳定的球队。”相关内部人士表示，

“ 虽然我们今年确实也不错，但是毕

竟才磨合了几个月。大家赢球的机会

大概一半一半吧，如果我们发挥稍微

出现点问题，那大概只剩下三成的赢

球机会。”

当然，本场比赛国安也有自己的

劣势。双线作战的疲劳，伤病侵袭大

批球员，这些对于申花而言都是利好

的消息。“ 我们肯定还是有机会的，

不过就算输球，其实也能接受。联赛

刚 刚 开 始 ， 一 场 输 赢 决 定 不 了 什

么。” 一位俱乐部的高层向记者表

示，“ 当然了，上场自然是奔着赢球

去的。如果一开始这口气泄了，那肯

定是要输的。”

青年报记者 杨羡之

本报讯 今天晚上，国足便将迎

来自己的第二个热身赛对手突尼斯

队。对于这场比赛，昨天国足主帅佩

兰也是直言，将是又一个巨大的挑

战。希望队员们在与强队的交手中，

提升对比赛的理解能力。

首场热身赛，国足在两度落后的

情况下，最终扳平了比分。当时的赛

后，佩兰曾表示，自己对于队员们的

许多方面并不满意。不过，昨天的赛

前新闻发布会再提到这场比赛，佩兰

的态度则是变成了肯定，“ 可能大家

对上一场比赛的结果有一些失望，但

我们也看到了国家队能够在逆风球

的情况下学会比赛。”佩兰说，“ 我们

两次落后的情况下能够把比分扳平，

我对球员的精神状态，战斗精神是满

意的。”

当然，对于球队出现的问题，佩

兰并没有回避。“ 我们知道，如果在比

赛出现主动失误肯定就会受到惩罚。

所以我们一再强调的战术纪律性，球

员在贯彻执行我的技战术理念的同

时一定要有非常强的纪律性。还有防

守上还需要进一步加强，把我们应当

做到的地方做得更好。”

至于本场比赛，无论胜负已经不

会对中国队在亚洲杯的排名产生任

何影响，所以佩兰也是表示，希望队

员们努力去“ 学习”，毕竟，国际足联

排名第25名的突尼斯队算是一支强

队。“ 通过之前的热身赛来看，我们现

在已经到了这样的一个阶段。”佩兰

说，“ 现在需要找稍微强一些的对手

来打比赛，通过这样的比赛来提升球

员对比赛的理解能力，为后面更重要

的 比 赛 进 行 经 验 上 与 技 术 上 的 储

备。”

热闹的中华传统舞狮表演；伴随

着《 在希望的田野上》的悠扬旋律，

拉拉队员们跳起东方舞步；比赛开始

时，中文播报上场球员名单，稚嫩的

童声用不太熟练的中文解说球赛规

则；比赛期间现场大屏幕不断播放中

文的“ 中华之夜”和美中友好协会的

标识⋯⋯

29日，在布鲁克林网队主场对

洛杉矶湖人队的NBA比赛中，观众们

感受到了浓浓的中华风韵。当天下

午，由美中友好协会与布鲁克林网

队主办的“ 中华之夜”盛会在可容

纳近两万人的网队主场巴克莱中心

举行。球赛开始前，来自华埠的舞

狮队员和观众们热情互动。“ 中华

之夜”大会名誉主席张锦平给布鲁

克林网队CEO布雷特·约马可颁发了

“ 美中友好杰出贡献奖”，约马可

则赠送了一件特别定制的球衣给张

锦平。

赛前，当网队当家中锋、身高2米

1 3的洛佩兹走到赛场中央，接受“ 中

华之夜”大会颁发的“ 社区服务杰出

贡献奖”时，“ 中华之夜”大会名誉主

席林洁辉忍不住跳了起来，但还是和

洛佩兹差了一大截。

随后的比赛中，洛佩兹表现神

勇，贡献30分、1 1 个篮板和4次盖帽。

他和另一主力约翰逊带领球队挫败

湖人队第四节的反扑，最终以1 07：99

胜出。湖人队的华裔球员林书豪因病

缺阵，让现场观众稍感遗憾。

据新华社电

青年报记者 张逸麟

本报讯 在刚刚结束的中国自行

车联赛千岛湖站的比赛中，场面之热

烈让人非常意外，来自天津、江西、香

港等五湖四海的自行车爱好者齐聚

千岛湖。一位南昌的参赛者就说，来

了就为以车会友，感受下比赛的气

氛，没想到拿名次，也没想过能拿到

名次。本站男子公开组冠军张瑞龙就

说，以往在联赛中，能来1 50个选手就

不错了，没想到今年多了1 00多名参

赛选手。

而一位即将在云南举行骑行比

赛的组织者说：“ 我们本来想正常情

况一个月报名时间，结果报名启动晚

了，我都担心20天能不能组织200人

参赛，但没想到仅仅3天就报满了，真

的是非常意外。“ 有意思的是，即使

中国自行车运动协会也搞不清现在

全国到底有多少业余自行车选手，一

位工作人员说，现在在很多村子里也

出现了自行车俱乐部，这个数据真的

很难统计。那么约骑会取代约跑成为

新的全民健身热点吗？一位北体大资

深人士在接受记者采访时说：“ 自行

车运动已经非常火了，但它很难取代

跑步，一方面自行车运动花费大，包

括各种装备。而且危险系数相比也要

高，在比赛时有时会出现事故，这主

要是选手在比赛时需要借风的力量，

所以有时候需要摇摆甚至变道。自行

车赛事的组织也需要动用很多力量，

尤其是防止比赛时有行人穿越或在

不该呆的位置拍照等等。”

不过值得一提的是，尽管自行车

赛事越来越火，关注和参与的人越来

越多，但却很难引起社会企业的兴

趣，更多的赞助还是来自厂商或自行

车相关行业，对此一位资深人士表

示，这主要还是品牌影响力不够，还

需要好好推广。毕竟这不是专业的赛

事，而是业余选手来参与的赛事。据

了解，中国自行车运动协会已经开始

考虑业余赛事如何与专业赛事接轨，

未来不排除有专业选手亮相中国自

行车联赛的可能，而如果那样无疑将

对赛事影响力和推广大有裨益。

硬碰硬 申花无畏“ 魔鬼工体”

自行车赛 业余要向专业接轨

辽宁省体育局调查
奥运冠军姚景远举报事件

战强敌 佩兰强调“ 玩火”必惩

《 在希望的田野上》
响彻布鲁克林网队主场

佩兰（ 右）在训练中。 新华社 图


